

Eröffnung der Sportabzeichen-Saison am 02.05.2018

- Das deutsche Sportabzeichen wird gerne als „die olympische Medaille bzw. der Fitnessorden des Breitensports“ bezeichnet
- Es geht nicht darum, Spitzenleistungen zu vollbringen, wenngleich das Sportabzeichen ein Leistungsabzeichen ist
- Was zählt, sind Tugenden wie Kontinuität und Beharrlichkeit
- Das Sportabzeichen soll Fitness und Gesundheit fördern
- Es hat eine rund 100 jährige Tradition
- Nicht die Maximalleistung, sondern die individuelle Leistungsfähigkeit stehen im Mittelpunkt
- Viele ehrenamtliche Helferinnen und Helfer engagieren sich jedes Jahr, dazu gehören: Prüferinnen und Prüfer, Verantwortliche aus Vereinen, Verbänden und Treffs, Lehrerinnen und Lehrer
- Mittlerweile wird das Sportabzeichen in Gold, Silber und Bronze verliehen
- Es nutzen weit über 1000 Personen pro Jahr die Gelegenheit in unserer Stadt, sich der sportlichen Herausforderung zu stellen, darunter viele Familien, Schüler und Senioren

Zur Eröffnung der Sportabzeichen-Saison am 02.05.2018 werden Vertreter der Stadtspitze, des Ludwigshafener Sport Verbandes sowie die Leiterinnen und Leiter der Sportabzeichen-Treffs erwartet.